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Aos quatro dias do mês de julho de dois mil e vinte e três, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro 

da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos 

os vereadores. As Sessões estão sendo transmitidas ao vivo pela plataforma 

do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores de São Pedro da 

Serra. Declarando aberta a Sessão o Presidente José Gustavo Rech solicitou 

ao Secretário Patrício Hanauer que realizasse a leitura da chamada nominal 

dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da Sessão anterior de 

número 19/2023, ela foi encaminhada em formato PDF via Plataforma Digital 

WhatsApp para leitura de todos os vereadores, colocada em discussão e 

votação, foi aprovada por todos os vereadores. Conforme o expediente, o 

Secretário Patrício Hanauer realizou a leitura das correspondências recebidas 

onde havia o Projeto de Lei número 43/2023 (quarenta e três), recebido em 

regime de urgência, que autoriza a abertura de crédito adicional especial no 

orçamento corrente, Projeto de Lei número 41/ (quarenta e um), que autoriza o 

Poder Executivo a firma cessão de uso da fração pública do imóvel, matrícula 

número 11.474 com suas benfeitorias com a sociedade cultural, esportiva e 

assistência social, união Campestre alto e dá outras providências, Projeto de 

Lei número 44/2023 (quarenta e quatro),  por isso o Poder Executivo a firmar 

cessão de uso da fração matrícula número 10.141, com suas benfeitorias com 

Esporte Clube São José e dá outras providências e Projeto de Lei número 

45/2023 (quarente e cinco), que altera o anexo III da Lei Municipal de nº 

1.330/2010 de 17 de novembro de 2010 e dá outras providências e leitura das 

correspondências expedidas, onde havia um pedido de providência número 

03/2023 Autoria da vereadora Graciele Schmitz Werner. Conforme a ordem do 

dia, o Presidente José Gustavo Rech colocou o pedido de urgência do Projeto 

de Lei número 43/2023 (quarenta e três) em discussão e votação, foi aprovado 
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por unanimidade. Dando continuidade na ordem do dia Secretário Patrício 

Hanauer realizou a leitura dos pareceres da Comissão de Constituição, Justiça 

e Redação composta pelo Presidente da comissão André Mallmann, relator 

Carlos Adriano Schlindwein e membro Graciele Schmitz Werner, referente aos 

Projetos de Lei número 43/2023 (quarenta e três) e 40/2023 (quarenta), os 

pareceres desta comissão foram favoráveis à aprovação dos Projetos. E 

Parecer da Comissão de Orçamento, Finanças e Tributação ao Projeto de Lei 

número 43/2023 (quarenta e três). Colocados os Projetos de Lei 

números43/2023 (quarenta e três) e 40/2023 (quarenta), em discussão, e 

votação simbólica, foram aprovados por unanimidade. Passando para as 

explicações pessoais o vereador Daniel Inácio Reichert agradeceu a todos os 

envolvidos e a todos que vieram prestigiar todos os dias do tríduo, em especial 

a sexta-feira, dia do kerb, uma festa muito bonita, todo mundo se divertiu muito. 

Colocou sobre a troca de ideias com senhor Carlos representante da Instituição 

Educacional de Carlos Barbosa colocou que é a favor do EJA vir à São Pedro 

da Serra, que vai agregar muito a sociedade pois sabemos que muitas pessoas 

precisam se deslocar para realizar e outras acabam não fazendo por falta de 

tempo, espera que as pessoas se interessem e se inscrevam, seja no ensino 

fundamental ou no médio, pois isso é para seu futuro, também será bom para 

manter o prédio público em dia. O vereador André Mallmann compartilhou que 

foi uma alegria de todas as pessoas que participaram do tríduo em honra ao 

nosso padroeiro São Pedro e a janta de kerb na sexta feira, muito bem 

aproveitado, uma bandinha típica resgatando muitos valores dos kerb de 

antigamente, pelos relatos todos gostaram muito, sempre muito bom quando 

todos participam. Destacou e convidou todos para 44ª festa do Colono e 

Motorista, onde certamente teremos a presença de muitas pessoas. Disse 

sobre os projetos de concessão, que o Município está devolve para o Esporte 

Clube São José e para a Sociedade União de Campestre Alto, que as 

comunidades façam bom uso e consigam manter como está e ampliar ainda 
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mais, o município fez vários investimentos nos dois. O vereador Gelson José 

Bard parabenizou a coordenação, principalmente a comissão do kerb, como 

dito pelo vereador André, um público bom, estava bem cheia a Sociedade, uma 

data bem pensada, todos de parabéns que se envolveram, colocou que mal 

passou uma já começam as preparações para a próxima, segunda maior festa 

do Município, a do colono e motorista. Concordou que tanto Campestre como 

Linha Babilônia, que façam bom uso da cessão de uso, pois com certeza 

sempre será bem usado. Colocou a importância do projeto aprovado para trazer 

a instituição que disponibiliza o EJA (Educação para Jovens e Adultos), que 

para muitas pessoas que não concluíram os estudos, terão uma oportunidade 

bem próxima. O vereador Roque Weimann disse que sexta o kerb estava muito 

bonito, bastante público, com a pista sempre cheia, a banda tocou muito bem, 

agradeceu as pessoas que estavam trabalhando e ajudando. A vereadora 

Graciele Schmitz Werner disse referente ao Projeto 41/2023 é uma honra poder 

aprovar, porque a educação é um grande investimento para todos, com a vinda 

do Carlos Sandrin se pode esclarecer algumas dúvidas, disse que agora muitas 

pessoas que tiveram que parar de estudar, terão oportunidade continuar, 

lembrou que temos que sempre se preocupar com o futuro, pois sempre em 

todas as empresas pedem o ano de escolaridade. Colocou referente ao Projeto 

de Lei 44/2023, amanhã tem uma reunião com a nova diretoria, e levará esta 

dúvida a eles, porque hoje a Sociedade União não tem um PPCI e hoje 

sabemos o valor para ter um, e quando iria sair da Presidência fez um acordo 

com a Prefeita e o Guilherme na época Secretário da Administração, de que 

esse PPCI deveria ser concluído, por que agora entregando a sociedade, sobra 

para a sociedade arcar com a despesa. Em questão do tríduo, disse o quanto 

envolve quantas pessoas, e cada noite muito bonito com muitas pessoas 

participando, na sexta todos surpreendido com o público presente, um evento 

simples e muito divertido, parabenizou a todos envolvidos para que o evento 

acontecesse. Deixou convite para sexta dia 07 haverá cachorro quente dos 
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bombeiros, quem puder colaborar. Vereadora Rejane Maria Mallmann disse 

referente ao kerb que foram muito organizados, comentou sobre apresentação 

da orquestra que estava muito bonita. Referente ao EJA disse que é muito 

importante que venha para o Município, acredita que muitos aproveitarão a 

oportunidade. O vereador Patrício Hanauer também comentou sobre a possível 

vinda da Instituição Educacional, para haver aulas do EJA, a educação é 

primordial, como isso poderá impulsionar oportunidade para as pessoas do 

nosso município que talvez nunca tenham terminado os estudos em função de 

deslocamentos e agora dentro de algumas semanas se tudo der certo, já 

possam começar realizar o sonho de terminar os estudos. O vereador Carlos 

Adriano Schlindwein comentou sobre o IBGE saiu esta semana o resultado 

oficial do censo demográfico, disse que muito foi falado aqui na casa para que 

todos respondessem pesquisa, e chegamos a números muito próximos da 

população, pelo que foi divulgado no dia 28, teve um acréscimo de 233 pessoas 

do ultimo censo feito em 2010, se pensarmos nesses doze anos não são muitas 

pessoas a mais, pelo crescimento que tivemos na nossa educação, a 

discrepância é que temos no censo do IBGE 3.548 pessoas e no ESUS, 

pessoas que são atendidas no nosso posto de saúde, temos cadastradas 3.730 

pessoas, não é uma diferença muito grande, visto que temos a nossa geografia 

municipal sendo corrigida na assembleia, com isso corrigido provavelmente os 

números vão empatar e ter uma exatidão muito maior no nosso censo 

demográfico, pois quem mora na Linha Pimenta ou no Limpado, responderam 

seu cadastro no Município de Barão, no final de tudo chegamos a quase uma 

exatidão no nosso Município, agradeceu a todos que entraram em contato e 

foram atras para responder. Falou sobre a futura instalação do EJA no 

Município, através da Instituição de Carlos Barbosa, disse que fica muito feliz e 

toda a população também, pelo que foi investido nos últimos anos na educação 

infantil no nosso município, milhões investidos, creches construídas escolas 

ampliadas, onde o Município focou muito na educação infantil e séries inicias, 
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hoje não temos mais fila, todas crianças sendo muito bem atendidas, e agora 

veio essa belíssima noticia e oportunidade para as pessoas que não 

conseguiram concluir o ensino fundamental ou médio no tempo normal, mas 

agora terá essa belíssima oportunidade de alavancar os estados, e com certeza 

esse estudo adicional vai agregar muito na vida profissional de todos, é 

importante ligar o nível de escolarização ao mercado de trabalho, que cada vez 

mais tem exigido a escolarização, agregando no final do mês quando recebe o 

salário.  O Presidente José Gustavo Rech disse que o projeto 40/2023 do EJA 

vem para agregar em toda a comunidade, pois a dificuldade de muitas pessoas 

que trabalham fora é o deslocamento, os horários, agora tendo no Município 

vai facilitar o acesso para essas pessoas, tomara que tenham muitos 

interessados, para iniciar o quanto antes as aulas, maiores informações 

poderão ser adquiridas na Prefeitura Municipal através do telefone 3645-1050 

ou na Secretaria da Educação através do telefone 3645-1199. Ressaltou o 

convite para o buffet de cachorro-quente dos bombeiros voluntários para poder 

ajudar a melhorar o que eles já fazem muito bem, atendimento de qualidade, 

foi demonstrado mais uma vez no sábado, no acidente envolvendo motos. 

Solicitou um ofício parabenizando os bombeiros pelo dia deles no dia 02. 

Lembrou que na quarta haverá reunião sobre o campeonato de futsal e serão 

distribuídas as fichas de inscrições e será passado o regulamento do 

campeonato. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a 

presença de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 04 de julho de 2023. 


